



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>B02 - 4024</b>
Prix	<b>530 000 €</b>

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Magnifique appartement neuf de 2 chambres - morzine - accès direct avoriaz résidence neuve à taille humaine aux prestations remarquables. Cet appartement est situé dans le quartier des meuniers sur le trajet des navettes gratuites en direction de la télécabine pour avoriaz. Le centre de morzine est accessible à 10 minutes à pied et en navette. Il est situé au rez-de-jardin d'une petite résidence de 7 appartements. Ses nombreuses fenêtres et son exposition sud/ouest lui confèrent une excellente luminosité et de belles vues sur la vallée de morzine, la pointe de nyon et le pléney. Il s'agit d'un ...

*Superb new two-bedroom apartment in morzine on the free ski bus to prodain avoriaz this apartment is situated in the lovely ardoisières neighbourhood, which is conveniently located on the free shuttle route to avoriaz. You'll be happy to know that the centre of morzine is just a short 10-minute walk or shuttle ride away. This cosy apartment is situated on the ground floor of a small building with seven apartments; it boasts plenty of windows and a south/west exposure, making it bright and airy. Plus, you'll love the breathtaking views of the morzine valley, pointe de nyon, and pléney. This ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

